

Le président de Cuba déplore le décès du Cardinal Jaime Ortega



La Havane, 27 juillet (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a déploré la mort du Cardinal Jaime Ortega et il a relevé son apport au renforcement des liens entre l'Église Catholique Romaine et l'État cubain.

Sur son compte twitter, Miguel Díaz-Canel a envoyé ses condoléances et relevé l'apport incontestable de Jaime Ortega.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197376-le-president-de-cuba-deploire-le-deces-du-cardinal-jaime-ortega>



Radio Habana Cuba